

## VILLARES DE LA REINA



La plaza frente al pabellón se llenó de jóvenes y familias ansiosas por recibir las camisetas festivas. | FOTOS:ENE

# Las peñas invaden cada rincón del municipio

El Ayuntamiento repartió más de 2.000 camisetas marcadas con los logotipos de cada una de las cien agrupaciones

ENE | VILLARES

**P**OCO a poco fueron llenando la plaza situada frente al Centro de Ocio y Deporte para llenar de bullicio y animación las calles. Con ellos ha llegado el color y la diversión a Villares de la Reina.

Cientos de peñistas se agolparon ayer para recoger las camisetas con el nombre de los grupos que cada año les entrega el Ayuntamiento. Más de dos mil camisetas de variados colores que distinguirán al centenar de agrupaciones que animarán las fiestas del Corpus que comenzaron ayer oficialmente con este acto, ya que en estos días previos se han desarrollado sobre todo actividades deportivas y campeonatos.

Pero ayer, la animación y la fiesta ya se sentía en las calles de la localidad. Grupos de jóvenes y familias al completo que empezaron a inundar de color el municipio ya que en esta localidad, caracterizada por la gran abundancia de jóvenes, hay peñas que agrupan a gente de todas las edades, algunas de ellas numerosísimas y en las que los adultos han ido incorporando a sus colores a los más pequeños.

Para terminar la jornada, ayer tuvo lugar un concierto de canción española y flamenco con María Mercedes y su grupo de bailarinas con el espectáculo Copla Viva.

Hoy llega una nueva jornada de fiesta. A lo largo de esta tarde, los más pequeños de la localidad disfrutarán de una divertida sesión infantil y ya por la noche tendrá lugar la primera verbena de las fiestas.



El grupo de bailes charros de la Escuela de Música durante su actuación.



La peña 'Los Colagones', una de las más tradicionales que crece cada año.



Los jóvenes del equipo campeón del torneo de fútbol 7 recogieron su premio.

## CABRERIZOS



Jesús Laborda, Lourdes Villoria, Manuel Rodríguez y Berta Pallares.

## La entrega de los galardones 'La Dama del Tormes' inicia los actos festivos del Corpus

ENE | CABRERIZOS

Cabrerizos abrió ayer sus fiestas del Corpus con uno de los actos más emotivos que tendrán lugar estos días. La entrega de los galardones 'La Dama del Tormes'. Una cita en la que este año la localidad ha reconocido la labor que han realizado, cada uno dentro de su especialidad, Jesús Laborda Melero, director provincial de Educación de Salamanca; Berta Pallares, mecenas gracias a la cual se creó la Biblioteca Municipal de Ca-

brerizos y que ha donado su fondo bibliográfico; y Cáritas Diocesana de Salamanca en reconocimiento a la importante labor social que desarrollan en diversos ámbitos de la provincia.

Hoy, la concentración de peñas que tendrá lugar a partir de las 21.00 horas y el posterior pregón a cargo de José Antonio Sayagués centrarán el inicio a lo grande de las actividades. Lo mejor de la noche será disfrutar de la imaginación de las peñas con sus disfraces.

## SANTA MARTA DE TORMES



La calle La Luna tendrá acerado, pavimento y alumbrado. | ENE

## La renovación de calles en Los Sauces y Almedares beneficia a un centenar de viviendas

ENE | SANTA MARTA

El concejal de Fomento, David Mingo, visitó ayer el tramo final de las obras que se están acometiendo en varias calles de las urbanizaciones Los Sauces y Almedares para garantizar la seguridad del centenar de viviendas existentes en la zona. Los trabajos, que se han acometido con dos subvenciones de 98.000 euros concedidas por la Diputación, se han centrado en la pavi-

mentación de la calle Los Olivos, que presentaba "un estado muy deteriorado y ocasionaba molestias a los vecinos", afirma Mingo.

Respecto a la confluencia con la calle La Luna, las obras suponen una actuación integral, ya que es una vía que se encontraba sin asfaltar, "algo que no se entiende al ser suelo urbano consolidado", y además de asfaltar la calle, incluye acerado e iluminación.